

INSTITUTO HENAO Y ARRUBLA, DIOS, PATRIA Y JUVENTUD.



El instituto Henao y Arrubla con más de 53 años de experiencia en el sector educativo, es una muestra viva que detrás de una excelente enseñanza hay un constante aprendizaje y actualización del conocimiento, y que la educación no es solo conocimiento si no la capacidad de formar excelentes seres humanos.



Con el regreso a clases de manera presencial son muchos los puntos a tener en cuenta para velar por el cuidado de los niños y niñas, así como transmitir a los padres su importancia, en el desarrollo psicosocial. Por esta razón, el instituto Henao y Arrubla viene realizando un trabajo juicioso invitando a los padres cada semana a enviar a sus hijos de manera presencial, sin embargo ha sido una tarea de paciencia y empatía, por lo que se sigue realizando alternancia y clases virtuales con los niños que aún no se animan a regresar al colegio de manera presencial.

Con las clases virtuales esta institución se ha preparado estrictamente, no solo recibiendo capacitaciones del ministerio de educación y min tic, si no adquiriendo una de las plataformas más completas y accesibles como lo es la plataforma Trendi.

Esta plataforma ha sido de gran ayuda en la virtualidad, en este momento seguimos haciendo uso de ella por los niños que siguen viendo clases virtuales, es un reto total, pero los profesores se han destacado en su labor estando atentos y promoviendo la participación de los estudiantes de manera paralela destaco su director Albenio Bolivar.

En cuanto a las clases, en materias como Educación Física, están fortaleciendo a los niños y niñas más grandes en el deporte del vóleibol, esto por ser un deporte que no requiere de demasiado contacto y guarda la distancia entre jugadores. Para los niños más pequeños se realizan actividades como danzas, música y teatro.

INNOVANDO EN EL MODELO EDUCATIVO

El Instituto Henao y Arrubla cuenta con un cronograma de desarrollo curricular que les permite mantenerse al día y no perder clases. En este contexto su calendario académico se organiza de la siguiente manera:

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
Día 1	Día 2	Día 3	Día 4	Día 5

En caso de existir día lunes festivo el día lunes pasaría al martes, con esto, estudiante y profesores no pierden clases, ni se atrasan en el cumplimiento de la malla curricular.

Este instituto además, estuvo articulado con la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, lo que les ha permitido establecer un programa educativo superior a la del Ministerio, con competencias orientadas a la excelencia.

“Henaoy Arrubla viene trabajando de manera constante para conseguir la certificación como colegio bilingüe puesto que todas nuestras clases, excepto español y matemáticas, se dictan en inglés”, sostiene el directivo.

Por otro lado, se destaca por ser una institución con formación y valores basados en los 10 mandamientos de la biblia, fomentando el respeto, la honestidad, solidaridad y amabilidad como el enfoque principal de sus estudiantes. “Reconocemos que el nivel educativo de nuestra institución está por encima de la media, sin embargo, de esta misma manera entendemos que es supremamente importante entregarle al país seres humanos y profesionales solidarios, honestos y respetuosos, pues esa realmente es la base para construir sociedad”, afirma Albenio Bolívar.

Además de las clases exigidas a nivel de Ministerio, Henaoy Arrubla dicta: dibujo técnico, artes, música y cuentan con un proyecto llamado Robótica, donde los estudiantes aprenden desde mecatrónica hasta programación, cabe mencionar, que este proyecto es totalmente aparte de su clase de informática, donde ven todo acerca de herramientas ofimáticas. La implementación de este proyecto es de manera segmentada de acuerdo con los niveles educativos, enseñándoles a los más pequeños temas rudimentarios y manuales.



"Buenos ciudadanos, con calidad humana, autónomos, honestos y gestores de paz"

Inscripciones abiertas de preescolar a grado once para el año 2022

CONTACTO

www.institutohenaoyarrubla.edu.co

Dir: Cra 70G No. 74 – 13

Tel: (1)5478736 - Bogotá D.C.